

mars 2019

Groupe Socoda

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Distribution](#) / [Socoda](#)

Deux équipes en lice au Raid 4L Trophy™

Groupe Socoda a parrainé deux équipes en lice pour la 22e édition du Raid 4L Trophy™, qui s'est déroulée du 21 février au 3 mars, réunissant quelque 1 300 équipages pour un périple de 6 000 km les menant de Biarritz à Marrakech. Le groupe de distribution a été séduit par l'aventure humaine, sportive et solidaire menée par ces étudiants âgés de 18 à 28 ans, issus de plus de 1 460 écoles, en accord avec ses valeurs RSE, notamment la solidarité et l'indépendance.

Ancrée aussi dans l'ADN du Raid 4L Trophy™, la solidarité vis-à-vis des populations locales s'y exprime pleinement. En partenariat avec l'association Enfants du désert, matériels et fournitures scolaires ont été embarqués et distribués aux enfants les plus démunis du Maroc. Depuis 15 ans, plus de 15 000 enfants ont ainsi pu être scolarisés. Parallèlement, il est demandé à chaque équipage d'apporter 10 kg de denrées non périssables pour les confier à la Croix Rouge et à la Banque alimentaire.

Les deux équipes, Casa de 4L et Dun'Ord au Maroc, respectivement arrivées 404^{ème} et 657^{ème}, ont ainsi bénéficié de la part du distributeur d'un parrainage financier et de fournitures à distribuer, chaque 4L étant dûment porteuse d'un sticker Socoda.